

Neuaußinger Wohnsiedlung



Künstler: Goebel Hanns

Stadtbezirk: 22. Aubing-Lochhausen-Langwied

Stadtteil: Lochhausen

Straße: Radolfzeller Straße 13

Standort: Atriumhof

Art: Gedenktafel

Ausführung: Kupferguß, Tafel 1,26 x 0,60m , Plastik 1,00 hoch

DIE STADT MÜNCHEN HAT DIE WOHNIEDLUNG
NEUAUBING OST AM WESTKREUZ
INDEN GESAMT-PLAN ZUR BEHEBUNG
DER WOHNUNGSNOT EINBEZO-
GEN.VERANTWORTLICH ALS PLANUNGSTRÄGER
FÜR BAUVORBEREITUNG U.ERSCHLISSUNG
SÜDHAUSBAU GMBH MÜNCHEN
FÜR DEN STÄDTEBAULICHEN ENTWURF
DIE ARCHITEKTEN H. v. WERZ U.J.C.OTTOW
DIE GESAMTSIEDLUNG UMFASST 3500 WOHNUNGEN
2 SCHULEN 2 KIRCHEN 1 SPORT ANLAGE
1 EINKAUFSZENTRUM FÜR 14000 EINWOHNER
BAUZEIT !.ABSCHNITT 1965 - 1967

FERTIGSTELLUNG DER GESAMTSIEDLUNG 1969

Weitere Werke von Goebel Hanns

Skulptur | Goldschmiedplatz | 1963

Neuaubinger Wohnsiedlung | Radolfzeller Straße | 1969